

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 5. Mai 2015

Senioren-Kaffee in den neuen Räumlichkeiten der Gemeindebücherei



Zum diesjährigen Senioren-Kaffee hatte die Gemeindebücherei Mainhausen am 29. April 2015 in den neuen Räumlichkeiten von der Seniorenwohnanlage für betreutes Wohnen eingeladen.

Bei Kaffee und selbstgebackenen Kuchen (vielen Dank nochmals an die fleißigen Bäcker !) wurde der Nachmittag durch Heike Stegmann eröffnet.

Für den gelungenen Nachmittag bedankt sich das Büchereiteam und hofft auf weiteren regen Zuspruch bei unserem nächsten Treffen im Herbst.

Das Büchereiteam